



超我の奉仕

2005～2006年度
国際ロータリーのテーマ
超我の奉仕

2005～2006年度
カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

Weekly Report

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：守谷 巖樹
幹事：鈴木 幹雄
会報委員長：長坂 邦雄
例会日：毎週木曜日 PM12:30～
会場：ヒルトン名古屋
事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋910号
TEL:052-211-3803
FAX:052-211-2623
MAIL:2760nagoya@mizuho-rc.jp
URL:http://www.mizuho-rc.jp/

▶ 第1256回例会

～ロータリー理解推進月間～

2006年1月12日(木) 晴 第24回

創立記念例会 18:00～
於：ヒルトン名古屋28階
「ウィンドーズ・オン・ザ・ワールド」

司会：(西本 哲会場委員長)
斉唱：「君が代」「奉仕の理想」

▶ 会長挨拶

守谷巖樹会長

皆様、明けましておめでとうございます。良いお年をお迎えのことと思います。昨年12月は、名古屋では1946年統計開始以来、最も低い平均気温で平年値を2.7度下回りました。降雪量も38センチとなり、観測史上最も大きい値でした。



冬は寒く、夏は暑いことによる経済効果が名古屋では出ているようですが、大きい被害を受けている所もありますので手放しでは喜べないと思います。願わくは今年、世界中災害の少ない、平和な年になって欲しいものです。年初めの創立記念例会ですので、新年のめでたい時に使う祝い花(枝葉だけのものの場合もある)の話をさせていただきます。木の梢には神様が宿るといふ依り代信仰から門松を立ててそこに歳神様(年神様)を迎えてお祭りしたといわれています。門松の飾り方も時代とともに変わったようです。門松が左右一対になったのは近世になってからのようです。現在では門松は竹や梅と取り合わせて祝いの花として使われています。松竹梅の取り合わせはもともと、中国南宋画の画題や、詩題として取り上げられてきた「歳寒三友」の松竹梅を起源にしております。すでに室町時代には祝儀の場を飾る取り合わせとなっております。

江戸時代中期になって生け花の様式が確立されると、松竹梅は正月の祝い花の第一位を占めるようになり、現在まで受け継がれています。新年の花はこれらの他、南天、万年青、千両、葉牡丹、福寿草、枝垂れ柳などがあります。床に飾る結び柳は、旅立つ人が無事帰ることを願って柳を輪に結び門出を祝ったという唐詩の故事に因んだもので、新しい年への旅立ちを祝う正月花に取り入れられ、現在に伝承されています。

最後に、瑞穂ロータリークラブの新たな年への門出を心からお祝い申し上げます。

▶ 幹事報告

鈴木幹雄幹事

- ・次週1月19日例会終了後、第7回理事会を13時35分から9階「ことぶきの間」にて開催します。
- ・昨日1月11日に下期会費の請求書を郵送いたしました。1月31日までに振り込み下さい。



▶ 出席報告

落合 諭出席委員長

会員73名 出席61名 (出席計算人数53名)

出席率90.57%

12月22日は補填により 100%
12月15日は補填により 98.18%
12月8日は補填により 98.18%

▶ 臨時例会変更のお知らせ

名古屋南			2/22(水)※
名古屋北		2/10(金)	2/24(金)
名古屋守山		2/8(水)	
名古屋みなと			2/17(金)
名古屋東南			2/15(水)
名古屋名北		2/8(水)	
名古屋千種	1/31(火)	2/7(火)※	
名古屋栄		2/6(月)◆	
名古屋名南			2/14(火)◇
名古屋昭和			2/20(月)
名古屋西南		2/9(木)	
名古屋錦		2/7(火)	
名古屋空港			2/13(月)※
尾張中央			2/15(水) 2/22(水)※
名古屋葵		2/9(木)	2/23(木)※

(注) ※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◆はサイン受付時間が17:00～18:00となります。
◇はサイン受付時間が17:30～18:30となります。

▶ ニコボックス

八木沢幹夫ニコボックス副委員長

- ・新年明けましておめでとうございます。本年も何卒よろしくお願ひ申し上げます。1月11日(昨日)は家内の誕生日でした。また、1月27日は私の誕生日です。 **野崎 洋二君**
- ・明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。1月8日、女房の誕生日にきれいな花を有難うございました。 **長坂 邦雄君**
- ・家内の誕生日に素敵なお花をありがとうございます。 **松岡 道弘君**
- ・1月2日は小生の57歳の誕生日でした。本年もよろしくお願ひ申し上げます。 **稲葉 徹君**
- ・1月15日は誕生日です。今年もよろしく。 **田中 英雄君**
- ・おめでとうございます。59歳になりました。今年もよろしく!! **天野 正明君**
- ・妻のバースデーに美しい花をありがとうございました。 **田中 政雄君**
- ・1月2日は妻の誕生日でした。きれいなお花をありがとうございました。今年もよろしく。 **大島 浩嗣君**

皆様、明けましておめでとうございます。年賀状ありがとうございました。本年も宜しくお願ひ致します。 **松井 善則君**
 ・本日は下手な話をさせていただきます。 **岩田 吉廣君**
 ・新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひいたします。

岩本 成郎君	倉澤 寛君	増田 盛英君
江口 金満君	岡本 忠史君	長瀬憲八郎君
田中 隆義君	内田 久利君	小串 和夫君
入江 理君	布目 徳君	近藤 雄亮君
森 恒夫君	船渡 昭人君	田口 豊君
馬場 将嘉君	西本 哲君	景山 和明君
守谷 巖樹君	岩田 修司君	橋本 章君
鈴木 圓三君	伊藤 豪君	八木沢幹夫君
渡辺喜代彦君	宗宮 信賢君	足立 謙祐君
吉木 洋二君	高木 勝君	細川 達也君
本多 清治君	岩根 敬泰君	高村 博三君
稲垣 豊君	佐藤 善乙君	西 初彦君
遠山 堯郎君	中川啓二朗君	松波 恒彦君
加納 裕君	堀 慎治君	高須 洋志君
	岡村 達人君	山田 鎮浩君

さん、日産から愛知県に派遣された小島三郎さん、そして愛知時計の青木賢三さんなどが思い出されます。

ロータリーは元来、女人禁制であり、過去に盛田さんがフランスでのメーキャップに女性の通訳を同行しましたら、通訳の方は入室を断られたというようなことがありました。いつの頃からか女性も会員になることが許可され、4RCのある方に聞きました所、女性の会員が多くなってきたら、少し言葉に気を使うようになったと聞いたことがあります。

皆さんもそろそろお酒が飲みたい頃であろうと思いますので、この辺で失礼いたします。



委員会・同好会報告

アイスホッケー同好会: 田中政雄君

2月13日(月)午後7時から名古屋市総合体育館・レインボーホールにおいて、アイスホッケー国際大会があります。対戦カードは日本対ドイツです。何年かに1度しか見ることが出来ない国際試合です。もしご覧になりたい場合は、私の所までお名前と枚数をお知らせ下さい。ご招待をさせていただきます。

創立記念日を振り返って

岩田吉廣副会長

昭和55年1月10日に、キャッスルホテルで34名のメンバーで設立総会が行われました。その次の年からメンバーが急激に増え、その当時のメンバーが今でもまだ多くいらっしゃいます。私の場合はそこでロータリーとしての活動が始まった訳ですが、それ以前に南RCの岩田さんや、瑞穂RCの中でも発起人の方々が、長い間いろいろと奔走されてやっと誕生したと伺っております。そういう点で設立総会以前の方が大変であったかと、お察し申し上げます。



瑞穂RCが出来ました1980年は経済発展が最盛期でありました。業種にかかわらず、すべての企業が潤った感があった時期ではないかと思えます。世論調査の結果でも中流意識の方が90%おり、上中下の3段階のうちの中流であると意識している人が大変多くいたということになります。

その当時の瑞穂RCは、平均年齢で比べると今よりも20歳若い40歳代の方が多く、本当に元気が良かったです。ある時、野球のナイターゲームを見に行き、その時に野球部を作ろうという話になりました。活動が始まってから張り切りすぎた為、アキレス腱を切られた方がおり、その足で錦へ繰り出そうといっておられましたが、すぐに病院へ行くようにといったことがありました。ゴルフ例会には当時、参加者が大変多くいました。ある時和合でのことですが、雪が積もっており、コースを整備する間の待ち時間に酒盛りが始まりました。スタートする時はすでに出来上がっており、そのままプレーをしたということもありました。またある時は、プレー中に雷が轟く中、今ですと強制的に中止となる所が、プレーを続行したということもありました。とにかく皆さん元気で頑張っていました。その当時の方で今ここにいらっしゃらない方もおりますが、その中で2、3名思い出してみますと、日本ガイシの鈴木俊雄

懇親会

司会: 船渡昭人親睦活動委員

乾杯: 大島浩嗣直前会長

皆さん明けましておめでとうございます。今年最初の例会ということで、瑞穂RCの益々の発展と、本日出席の皆様のご健勝を祈念いたしまして声高らかに乾杯をしたいと思います。ご唱和をよろしくお願ひいたします。乾杯!



閉会の言葉: 岩田吉廣副会長

宴もたけなわではございますが、そろそろ時間もまいりましたので締めとさせていただきます。度々出てまいりまして申し訳ありません。今年は非常に株価の高値が続いており、市場がにぎわっております。皆様も株価と同様に、元気を出してご起立下さい。三本締めをしたいと思います。(全員で三本締め)有難うございました。



今週卓話

1月19日(木)

講師: 豊証券ゆたかネット室長 波多野 良一氏
 テーマ: 「オンライントレードの魅力」

次週行事

1月26日(木)

第4回クラブフォーラム(中間決算と組織)